

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Revilla afirma que Cantabria está “mucho peor” que hace un año y augura que el desempleo irá a más si el Gobierno del PP mantiene “la política de la tijera y el recorte”

Cuestiona que el paro solo ocupara 2 de las 27.262 palabras que pronunció Diego en su discurso del debate sobre el estado de la región

Santander, 27 de junio de 2012

El secretario general y presidente del Grupo Parlamentario Regionalista, Miguel Ángel Revilla, ha asegurado que Cantabria está hoy “mucho peor” que hace un año, cuando el Gobierno del Partido Popular inició su mandato, y con expectativas “nada halagüeñas”.

“No hay ninguna duda de que estamos mucho peor que cuando el nuevo Gobierno llegó a Puertochico. Ésa es una realidad que no tiene vuelta de hoja”. Con estas palabras ha resumido el líder regionalista su balance del primer año de mandato del PP, en una rueda de prensa en la que ha augurado que el paro “aún irá a peor” si el Ejecutivo continúa “sin hacer nada” para estimular la inversión y dinamizar la economía y sigue “apuntándose entusiastamente” a la política “de la tijera y el recorte”.

Revilla ha sido especialmente crítico con el discurso pronunciado la semana pasada en el Parlamento por el presidente regional, Ignacio Diego, con motivo del debate sobre el estado de la región, y ha cuestionado que de las 27.262 palabras que pronunció sólo 2 fueran para aludir al paro, pese a ser “el gran problema de Cantabria”.

“Nos anunció un programa de empleo y buen gobierno, pero podemos comprobar que el paro, lejos de mejorar, ha empeorado considerablemente”, ha recalcado, antes de recordar que en este año Cantabria ha registrado 11.685 parados más, lo cual supone la destrucción de 39 puestos de trabajo diarios.

Por ello, ha criticado el discurso “victimista” del presidente y ha condenado la actitud que mantuvo en el Parlamento, al compararle a él mismo y a la diputada castreña Alodia Blanco con “terroristas conversos de ETA”, en lugar de hablar de “soluciones para la región”.

La herencia

Revilla también ha rechazado que Diego se escude en “la herencia” para justificar el empeoramiento que sufre Cantabria, cuando “la verdad” es que a su llegada a la Presidencia Cantabria era “la comunidad con menos paro de España junto al País Vasco” y una de las de menos deuda y más solvencia.



POR CANTABRIA, **LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

“El discurso de echar la culpa al anterior Gobierno ya no tiene recorrido; es el momento de exigirle alternativas y soluciones, que no hemos visto por ningún lado en el debate de orientación política”, ha agregado.

Asimismo, ha indicado que cuando la región necesita “un cambio de modelo productivo” para “ir más allá de la economía del ladrillo y el turismo” el presidente solo ofrece como alternativa de dinamización “planes turísticos, con hoteles y teleféricos aquí y allá” y paraliza proyectos “extraordinarios”, como Colegios del Mundo Unido, el Campus Comillas o el Plan Eólico.

Reivindicación

También ha criticado que el PP cántabro haya pasado de hacer de la reivindicación su “gran caballo de batalla” a convertirse en “verdadero siervo al servicio de Rajoy” e intentar “vender” como “gran noticia” el millón de euros “pírrico” solicitado mediante una enmienda a los presupuestos generales en el Senado para financiar la conclusión de Valdecilla, “cuando lo que hay que meter ahí son 190 millones”.

“Lo que nos tienen que traer ya de una vez, después de tanta promesa hecha por el señor Rajoy y el presidente de Cantabria, es el convenio firmado con el Ministerio de Sanidad, para que tengamos un horizonte de aportaciones económicas que nos permita vislumbrar el final de esa obra”, ha señalado.

Además, ha condenado el “olvido” por el presidente del documento que él mismo promovió el pasado otoño para exigir al Gobierno central el pago de 590 millones de euros en concepto de deuda histórica y ha lamentado que ya no quiera hablar de ese tema, cuando a su juicio “es el momento de hacerlo”, ya que existe “un interlocutor que tiene la mayoría absoluta en el Gobierno de España y que además es del mismo signo político”.

“No veo razón alguna para que ya no se reivindique”, ha apostillado Revilla.

De hecho, ha vuelto a ofrecer al presidente todo el apoyo de los regionalistas para exigir en Madrid “todo lo que sea justo para Cantabria”, con el fin de que la región deje de ser “un desierto para la obra pública”.

Consenso

Por otro lado, el secretario general del PRC ha calificado como “palabras huecas” las apelaciones de Diego al consenso con la oposición, cuando únicamente acude al Parlamento para “levantar la mano en las votaciones” y “desprecia olímpicamente” a los grupos políticos, al no escuchar sus intervenciones.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

“Esto es una merma de la democracia y un desprecio al Parlamento; sabemos que tiene la mayoría absoluta, pero eso no le da autoridad para abandonar el Pleno y los debates cuando lo que se dice desde la tribuna no le gusta”, ha opinado.

Finalmente y frente a esta situación, ha subrayado que el PRC seguirá cumpliendo su responsabilidad como “primer partido de la oposición” y planteará sus alternativas en el Parlamento, además de mantener su “mano tendida” al Gobierno para que “de verdad” reivindique en Madrid las necesidades de Cantabria.

“Los regionalistas estaremos siempre dispuestos a echar una mano”, ha concluido Miguel Ángel Revilla.

